- conseiller à la Cour d'appel, en remplacement de M. Fayard, admis à faire valoir ses droits à la retraite.
- M. Pugeault, juge au Tribunal civil de Lyon, est nommé vice-président au même siège.
- M. Mante, procureur de la République, à Montbrison, est nommé juge au Tribunal civil de Lyon.
- M. Baumann, juge suppléant au Tribunal civil de Lyon, est nommé substitut du Procureur de la République à Charleville (Ardennes).
- M. Montagnon, avocat, est nommé juge suppléant au Tribunal civil de Lyon.
- 8 Mai. Ouverture des conférences d'égyptologie, professées à la Faculté des lettres, par M. Loret.
- 9 Mai. Conférence donnée dans la grande salle de l'avenue de Noailles, par M. de Lamarzelle, député du Morbihan, sur le drame de Châteauvilain et la liberté religieuse de l'ouvrier.
- M. Thevenet est élu conseiller municipal pour le 4° arrondissement, en remplacement de M. Rochet, nommé député.
- M. Coumes est élu membre du Conseil municipal pour le 5e arrondissement, en remplacement de M. Guillaumou, nommé député.
- 16 Mai. Grand carrousel militaire, organisé par M. le général Davout, sur le cours du Midi, au profit de l'Œuvre des Fourneaux de la Presse. La recette s'élève à 24,250 fr.
- Réunion du groupe des Unions de la paix sociale. M. Guise lit une étude sur un Essai de corporation des ouvriers tisseurs lyonnais. M. le docteur Bouchacourt fait une communication verbale sur le service hospitalier à Lyon. M. H. Beaune donne lecture, au nom de M. Pariset absent, d'une étude historique sur la Chambre de commerce de Lyon au XVIIIe siècle. M. Henri Satre termine la séance par une communication sur la question des Logements ouvriers.
- 17 Mai. Ouverture de la deuxième session de la Cour d'assises du Rhône, sous la présidence de M. Sauzet, conseiller à la Cour d'appel.
- 18 Mai. M. Targe, juge de paix à Givors, est nommé juge de paix du 2e canton de Lyon, en remplacement de M. Seyrol, décédé.
  - M. Bal, juge de paix du canton nord-est de Saint-Étienne, est